

OSC solicitan a la CNDH investigue operativo “Mochila Segura” por ser violatorio a los derechos de la infancia.

Por: Viridiana Ramírez. Cencos. 25/02/2017

Organizaciones de la sociedad civil solicitaron a la Comisión Nacional de Derechos Humanos investigue las acciones realizadas durante el operativo “Mochila Segura”, a la que consideran violatoria a los derechos de la infancia.

Expresaron que en dicho operativo se ven a los niños, jóvenes y adolescentes cómo asesinos en potencia, violando sus derechos a la seguridad jurídica, intimidad y no discriminación. Consideran que esto no previene la violencia o el delito, sino que es una respuesta improvisada que tampoco garantiza el interés superior de la niñez.

Señalaron que los procedimientos que se tengan que aplicar deben ir acorde a las necesidades de las niñas y los niños así como tomar en cuenta la opinión de los mismos.

“Estos operativos no son de prevención si no de reacción de manera poco integral y no es algo que pueda prevenir la violencia, el hecho de que existan padres, madres y maestros colaborando en la revisión de mochila no justifica que no estén violando los derechos de la niñez”, mencionó Sayuri Herrera, abogada del centro.

Argumentaron que estas generaciones son el resultado de la ola de violencia que se han suscitado en los últimos años, situación que le compete al estado mexicano que está siendo cómplice en esta criminalización de los menores actuando de manera omisa al igual que la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF).

Fuente: <http://www.cencos.org/notas-cencos/osc-solicitan-a-la-cndh-investigue-operativo-mochila-segura-por-ser-violatorio-a-los-derechos-de-la->

Fotografía: Rita Furiate

Fecha de creación

2017/02/25